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第５回 鳳来北西部地域協議会 会議録（要約）

日 時 令和６年８月６日（火） 午後７時 ～ 午後８時４０分

場 所 玖老勢コミュニティプラザ １階 第１会議室

出 席 者 委 員１９名 事務局３名

傍聴人数 １名

次 第

１ あいさつ

２ 分科会

３ 令和７年度鳳来北西部地域自治区予算事業計画について

４ 情報共有

５ その他

今後のスケジュールについて
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開会

１ あいさつ

名倉会長よりあいさつ

【議事録署名人】

『名簿９番』原田 守委員 『名簿１１番」今泉 太一委員

２ 分科会

○事務所長及び事務局より予算事業計画案に沿って説明

※分科会の進行は添付資料「話すことリスト」を参考に進めて欲しい。

★地域振興分科会

・ＡＥＤ普及推進事業

⇒案のとおりで問題はない。

・地域お助け隊検討事業

⇒予算の詳細な割り振りは来年度の区長さん達で検討してもらう。

・無形民俗文化財保存事業

⇒今年は一色で、来年度は塩瀬、それ以降は四谷で進めていく。

・その他

⇒門谷地区の表参道の門の修繕について、今は修繕として計上しているが、１０年後に

腐ってしまうことも考えられる。今後なるべくお金をかけないように撤去してはとの

話が門谷の方から出ている。

⇒空家利用状況調査について、地域でまとめて市へ報告して、空き家の再利用をしてく

ようなことをしてはどうかとの話が出た。

⇒高齢者が増えてきているため、資源ごみを出す代行手数料などを出すような有償ボラ

ンティアなどを実施してはどうかとの話が出た。

★子育て分科会

・英語講師派遣について、委員の見学と講師との打合せについて、こども園は９月１９日

㈭１０：４０～、小学校は１０月１日㈫で調整する。

・講師を派遣してもらうような事業を実施してもいいのではとの話があった。

・子供達が安心して遊べる場所を確保できたらいい。公民館や廃園となるこども園など。

・戦争の話しなどを聞く平和教育などがあってもいいのでは。

・原点に立ち返って、英語教育について市で統一的に行ってもらうなどの話しをしてみて

はどうか。

★生き活き分科会

・高齢者生きがい事業外出支援の具体的な話をした。

・スタッフについて、協議会からお手伝いをいただく委員さんの予定を確認した。

・８月２２日に民生委員のブロック会議にて参加申込書のとりまとめ、８月２６日の役員

の打合せで最終的な参加者の把握、８月２７日の協議会で参加者及びスタッフを報告出

来る予定。参加者が多い場合は８月２７日の協議会でスタッフの追加募集を行う。

・参加者の状況によって、車椅子の人がいたら社会福祉協議会にスタッフの相談をする。

・８０才以上の方１人について、社会福祉協議会と市から合計で１，０００円のお金が出

ており、自治区でも１，０００円出していたが、これを外出支援事業に切り替えた。

３ 令和７年度地域自治区予算事業計画案について

《質疑応答》

・地域振興関係

１ ＡＥＤ普及推進事業

<意見無し>
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２ 海老構造改善センター管理運営事業

<意見無し>

３ 地域安全灯設置費補助事業

<意見無し>

４ 自主防災組織防災活動援助補助金

・保管場所は？

→旧海老小学校と滝上で保管する。災害で川が越えられない時のために分散

して保管したい。

５ 地域自治活動備品整備事業

<意見無し>

６ 無形民俗文化財保存事業

・撮影した記録媒体の保存先はどのように考えているか。個人だけでは紛

失するので、資料館や県などでしっかり保存をしてもらうことが必要ではな

いか。

→設楽原歴史資料館でデータを保管する。地域にも同じものを配布する。

・無形民俗文化財保存事業で撮影したものの上映会などの予定はあるか。

→地域行事などで上映をするなどが考えられる。できれば多くの人に見ても

らいたい。

７ 門谷表参道二の門修復事業

<意見無し>

８ 地域のお助け隊検討事業

<意見無し>

９ 多世代間交流事業

<意見無し>

１０ 保育所英語講師派遣事業

<意見無し>

１１ 小学校英語教育推進事業

<意見無し>

１２ 共育活動支援事業

<意見無し>

１３ 高齢者生きがいづくり事業

<意見無し>

４ 情報交換

<意見なし>

５ その他

・市長との意見交換会について

⇒建議終了後に開催する。意見があれば次回協議会で提出して欲しい。

・今後のスケジュールについて

⇒次第のとおり決定

・木の駅プロジェクトのチラシ

⇒お問合せは森林課へ。

（午後８時４０分）


